

# 峰小学校

## 頑張る学校 プロジェクト 通信 #3

令和7年12月23日



さまざまな人とかかわりながら児童主体でいきいきと活動しています

### 【みねっぴー祭】

10月3日、児童会主催のみねっぴー祭が開催されました。7月から、縦割り班ごとにゲームを考え、活動の計画や物品の準備、進行の練習等を重ねながら本番を迎えるました。当日は、ゲームを楽しんだり、進行に精を出したりと、児童が思いやりをもって協力し合い、学校全体で楽しい集会を実施することができました。



### 【みねフェスティバル】

12月2日、2年生の生活科に関連して、みねフェスティバルが開催されました。地域の幼稚園・保育園児や1年生を招いて、自分たちで作ったゲームやおもちゃで楽しんでもらうお祭りです。2年生の児童は、小さい子たちにやさしく、一生懸命にやり方を教えていました。

11月1日、運動会が開催されました。運動会には、地域の方やボランティアの方をお招きし、日ごろの活動のお礼を伝える「地域の皆さんありがとう」という種目も行われました。代表の児童が手紙を読み、みんなで感謝の気持ちを伝えました。



### 【あいさつ運動】

7・11月、校内で挨拶を広めるための「あいさつ隊」が結成され、あいさつ運動が行われました。あいさつ隊は昇降口や教室で、登校してきた児童に元気よく挨拶をします。挨拶をされた児童も笑顔で返すことができました。計画委員会はポスターを作成し、挨拶の啓発を行いました。

宇都宮市では、学校の創意工夫のある教育活動を実施し、活気あふれる特色ある学校を推進するために「頑張る学校プロジェクト」として費用の面から支援しています。

峰小学校では、今年度も頑張る学校プロジェクトを活用した取組を進め、その活動の様子を「頑張る学校プロジェクト通信」にてお知らせしています。



各ボランティアの方へのお礼（お茶やお菓子代、交通費）や各活動の材料費（折り紙・画用紙・紙コップ等）、環境整備費（花や土、肥料等）は頑張る学校プロジェクト交付金より支出しています。

### 【福祉体験】

11月19日と12月11日に、3年生の総合的な学習に関連して、盲導犬体験教室や出前福祉共育講座を実施しました。実際に体験させていただいたことで、からだの不自由な人の身になって考えることの一助となりました。



### 【環境整備】

校庭の花壇は季節ごとに花を植え替えています。12月には寒さに強いパンジーを植えました。冬の間も花壇を鮮やかしてくれています。